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Estrasburgo 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, insta a los estados a facilitar el 
acceso de todos al deporte como arma para luchar contra la discriminación  
 
Quintanilla ha presentado ante la Asamblea Parlamentaria del 
Consejo de Europa el informe “El deporte para todos: un puente 
hacia la igualdad, la integración y la inclusión social”. Ha sido 
aprobado por la citada Asamblea en un debate en el que también ha 
intervenido el presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), 
Tomas Bach, ya que en él también solicita al COI que desarrolle un 
programa global para la promoción del deporte para todos y la lucha 
contra todas las formas de discriminación, en estrecha colaboración 
con los comités olímpicos nacionales, las federaciones deportivas 
internacionales, los atletas y los organismos reconocidos por el 
Comité Olímpico Internacional.  

 
                          Carmen Quintanilla

 
“El informe parte de la base de que el deporte no sólo promueve hábitos de vida saludable, sino que también tiene 
efectos muy positivos para la sociedad y debe ser considerado un instrumento fundamental para promover valores 
como el respeto, la cooperación, las relaciones sociales, la amistad, el trabajo en equipo, la lucha por la igualdad, la 
responsabilidad social, etc.” “A través del deporte podemos lograr una sociedad sin discriminación, más justa y más 
igual en la que la integración y la convivencia en paz sean una realidad”. 

Ciudad Real 

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Exigimos que los 10 
millones de Fondos Europeos para proyectos de Desarrollo Urbano Sostenible se 
gestionen con transparencia y participación y no a través de Emusvi” 
 

 
                 Miguel Angel Rodríguez 
 

 
Rodríguez ha indicado que al Grupo Popular le parece bien que con 
estos diez millones se construya un modelo de ciudad, “pero queremos 
participar en ese trabajo”. “Tendemos la mano con el objetivo de 
trabajar juntos en ese diseño de la Ciudad Real del futuro “una ciudad 
moderna, inteligente, solidaria, eficiente e integradora”. Ha aclarado 
que no estaría jamás de acuerdo en que estos diez millones los 
gestionara Jorge Fernández a través de EMUSVI. Cree que por ese 
motivo no liquidan la sociedad pese al fracaso de las 
remunicipalizaciones y “muchos nos tememos que Ganemos va a 
querer gestionar ese presupuesto creando un Ayuntamiento paralelo 
ajeno al control de los órganos municipales y de la oposición”.  

Se ha referido a las declaraciones realizadas recientemente por el concejal Lillo sobre este tema y considera que debía 
haber dicho que “para seducir a Europa el secreto es que te haga el trabajo el anterior equipo de Gobierno del PP y tu 
limitarte a poner la mano”. Algo así ha pasado con el IBI del Hospital, “que unos movimos el árbol y ellos recogen los 
frutos maduros que caen, en este caso, también en forma de euros”.  
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